

FEDERATION FRANCAISE DE NAGE EN EAU VIVE

SÉCURITÉ

Deux incidents survenus en Juin et Septembre 87 sur le Chalaux (Morvan) auraient pu se terminer en noyade sans l'active intervention des moniteurs fédéraux qui, par bonheur, étaient présents sur les lieux.

En effet au lieu dit « Le rappel des 400 m » il existe, tout près de la rive droite, une faille entre deux rochers, dans laquelle nombre de palmes sont restées coincées. Nous ne saurions trop rappeler aux clubs de Nage en Eau Vive que la plus grande prudence est requise pour le passage de ce petit seuil avec des débutants.

Une action du bureau fédéral a été engagée auprès des autorités du Parc Régional du Morvan afin que soit entreprise une modification artificielle de ce passage ainsi qu'une campagne préventive d'information sur la sécurité.